

Tournée parlementaire/Département de la Dola (Ndendé)

**Yves-Fernand Manfoumbi rencontre les confessions religieuses**



Ici, à l'église catholique de Ndendé.



Yves Fernand Manfoumbi avec les fidèles du christianisme céleste.

AEE  
Ndendé/Gabon

LE député du Parti démocratique gabonais (PDG), du département de la Dola, Yves-Fernand Manfoumbi, a récemment pris langue avec les différentes confessions religieuses de la commune de Ndendé. Occasion pour lui de rendre grâce à Dieu, pour l'avoir assisté durant la dernière campagne pour les élections législatives d'octobre 2018. Lesquelles lui ont permis d'être élu député à l'Assemblée nationale. Au total six confessions religieuses ont été visitées par le député et sa suppléante. À savoir : l'Église catholique, l'Alliance chrétienne, l'Église

évangélique, le Christianisme céleste, l'Islam, et l'Église Mounanga. Partout dans ces temples de Dieu, Yves Fernand Manfoumbi a été accueilli par les responsables et les fidèles, avant de livrer son message. "Dans tout ce que nous faisons, nous devons mettre Dieu devant, s'est-il exprimé. Quelques jours avant la campagne législative, ma suppléante, Dr Firmine Badjina Moudouma et moi, sommes venus dans ce temple de Dieu, pour implorer sa miséricorde, afin de placer cette campagne entre ces mains, pour que tout se passe bien et que nous n'enregistrons aucun incident. Nous avons longuement prié et Dieu a exaucé nos prières. Car, nous avons terminé la cam-



Le député Manfoumbi avec la communauté musulmane.

pagne sans aucun problème. Tout s'est bien déroulé dans la Dola et nous avons été élus. Dieu a permis que celui qui méritait soit choisi par les populations. Il était donc de mon devoir, après cette victoire, de revenir vers lui

pour lui rendre grâce pour les faveurs qu'il a opérées pour nous." Choissant de partager les fonds de souveraineté avec les confessions religieuses, le député Yves Fernand Manfoumbi a dé-

cidé de prélever le 1/10 de la somme, et le distribuer aux différents temples religieux. Tout en promettant de répondre, au moment opportun, à leurs différentes doléances. "Nous savons que chacun de vos

temples a des préoccupations majeures. Mais nous répondrons à vos doléances au moment opportun, comme nous l'avons toujours fait", a-t-il rassuré. Les hommes de Dieu, après avoir remercié le député pour sa reconnaissance envers le Créateur, ont procédé à des séances de prières et de bénédiction. "C'est un signe de sagesse que vous avez effectué, celui de revenir vers Dieu. Parce que nous savons que beaucoup parmi les hommes, demandent à Dieu quand ils sont dans les difficultés mais, une fois qu'ils ont obtenu le salut, ils se détournent de lui et oublient tous les bienfaits qu'il a faits dans leurs vies", a souligné l'imam de la mosquée de Ndendé.

4e arrondissement de Franceville

**Eugénie Félicité Sakoussou édifie les populations**

G. M. SANGOJETABA  
Franceville/Gabon

METTANT à profit la période actuelle d'intersession parlementaire, la députée du Parti démocratique gabonais (PDG) du 4e siège de la commune de Franceville dans le Haut-Ogooué, Eugénie Félicité Sakoussou, est allée, récemment, au contact des populations de sa circonscription électorale. Au centre de cette tournée : la restitution des travaux de la dernière session parlementaire, dite "des Lois". De fait, elle a indiqué que quinze textes de lois ont été adoptés par l'Assemblée nationale durant cette session. Des textes qui, a-t-elle précisé, devraient concourir à l'amélioration des conditions de vie des populations, tout en améliorant le fonctionnement de certains services publics. Dans cette optique, elle a laissé entendre qu'en sus du vote des lois, la première Chambre du Parlement a initié des actions



La députée du 4e siège de Franceville, Eugénie Félicité Sakoussou, à son arrivée dans un quartier.



La députée du 4e siège de Franceville, lors de son intervention.

entrant dans le cadre de sa mission d'évaluation des politiques publiques. Cela par le biais des interpellations et autres auditions des membres du gouvernement et des hauts cadres de l'administration publique. Cet exercice, fort apprécié par les populations, leur aura permis de cerner, un tant soit peu, la pertinence du travail accompli par leur représentant au Palais Léon-Mba. Sur un tout autre plan, Eugénie Félicité Sakoussou s'est imprégnée des



vue partielle de l'assistance.

difficultés auxquelles sont confrontés quotidiennement les habitants du 4e arrondissement de Franceville. Notamment, les problèmes d'accès à l'eau et l'électricité, ainsi que le chômage, etc. Consciente de ces difficultés, elle a dit "en prendre acte" et promet de "les transmettre à qui de droit".